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           Le deuxième conseil d’école aura lieu  
 

le vendredi 1 er mars 2024 à 20H00 
 
 

Présents  
Equipe enseignante : Mme Sanchez, Mme Dumont, Mme Olivier, Mme Xavier, Mme Réaux, M. Leroux, M. Bouret. 
Excusée : Mme Sabouret  
Parents délégués : Aude Jaworski N. Cherpitel, C. Travaillard, C. Maréchal, P. Moulin. Excusés : A. Dauverné, B. 
Chapon, S. Dehaut, S. De la Torre, S. Delettre, B. Jauffret, Y. Jouët, W. Kirati, M-A. Rivière 
Elus de la mairie : Mme Elisabeth Verly, conseillère municipale déléguée aux Affaires scolaires et périscolaires,  M. 
Joao De Barros, Directeur pôle éducation petite enfance jeunesse et sport. Excusés : Mme Sinsily, élue déléguée à la 
Petite enfance, l’Education, les Seniors et l’Intergénérationnel 
Délégué départemental : M. Mellouli 
 
Information avant l’ordre du jour : Changement de c irconscription  
 
Changement effectif depuis le lundi 26 février non encore communiqué officiellement. 
Les écoles de Buc changent de circonscription. Elles sont désormais rattachées à la 
circonscription de Versailles et non plus Vélizy. 
Changement pour l’école :  

- RASED : la psy reste la même jusqu’à la rentrée 2024, mais après elle ne restera pas sur 
Vélizy. Elle passerait sur Versailles. A confirmer. 

- changement d’inspectrice : Laurence Breton, nouvelle inspectrice, souhaite réunir 1 fois par 
mois toutes les directions d’école sur le temps scolaire (à partir de septembre pour Buc) + 
propose des formations sur différents thèmes => organisation à coordonner avec les jours 
de décharge de Madame Sanchez 
 

Les raisons de ce changement de circonscription : 
La circonscription de Vélizy est trop importante. Volonté d’un rééquilibrage avec Versailles. 
Possible volonté également de faire 1 pôle d’excellence et rattacher le LFA sur Versailles. 
 
 
Date à retenir : 19h - 12 mars 2024 conseil de centre 
 
Ordre du jour  
 

1. Prévision des effectifs de rentrée 2024 (carte scol aire phase 1)  

Pas de fermeture de classe ni d’ouverture de classe prévue. 

Mme Sanchez annonce 190 élèves prévisionnels sans tenir compte des nouvelles entrées liées à 

la SIA, ni les entrées à l’EFA, ni les passages au LFA, en incluant les anglophones déjà à LC. La 

mairie n’a pas les mêmes chiffres : 181 



38 CP 

28 CE1 

26 CE2 

43 CM1 

55 CM2 

Total des élèves = 190 
 
Contrainte de 24 élèves en CP/CE1 mais non applicable en cas de double niveau (!) 
 
 

2. SIA (Test d’entrée)  

43 candidats inscrits au test d’entrée à ce jour, clôture des candidatures lundi 4 mars, ce qui est 
peu par rapport aux autres années. L’année dernière ils étaient 90. Explication :  

- Le changement de nom de l’école a impacté la visite du site internet anciennement au nom 
de Louis Blériot, 

- Les changements d’horaires de l’école => impact sur les trajets en bus 
 
Journée des tests (réalisés par les professeurs d’anglais) : samedi 23 mars 2024. 
 

3. Point pédagogique : évaluation CP point d’étape  

Evaluation de janvier, point d’étape : bons résultats pour LC. Très au-dessus de la moyenne : 
Taux de réussite en Français : 85 à 92% 
Taux de réussite en maths 64 à 96%, point faible: la résolution de problèmes 
 
 

4. APC – Soutien scolaire extérieur  

Activité Pédagogique Complémentaire = 
pour toutes les classes sauf les CP, 30 minutes après la classe en 2 séances par semaine, 
concerne de 2 à 5 enfants par séance 
Pour quels enfants? Cela dépend de l’évolution de l’enfant et des besoins du moment, parfois 
c’est ponctuel, dans d’autres cas, des enfants sont suivis toute l’année 
 
 
Le soutien scolaire extérieur est assuré par le secours catholique pour 11 enfants, pris 2 par 2. 
C’est efficace, en particulier pour les CP. 
 

Interventions du RASED à mieux organiser. A Versailles il y a 4 psychologues contre l'équivalent 
de 1,5 sur Vélizy 
 

    5. Animations et sorties pédagogiques  

Sorties réalisées : 
CM2A : Spectacle interactif sur le thème du gaspillage alimentaire, offert par Versailles Grand 
Parc au Chesnay  
CLASSE CE1/CE2 et CE2 : visite du centre de tri (CIDOM) le 26/01/2024 
Sortie en novembre 2023 pour les CM2A. 
Sortie le 26 février 2024 pour les CM1B et les CM2B. 
La classe de Mme olivier a effectué un atelier nettoyage en milieu urbain gratuit le 12 janvier 2024. 
Les élèves avaient apporté des déchets de la maison en classe. 
 



Pour toute l’école le 15 décembre 2023 = cirque Phenix  
 
Prochaines animations – projet : 
La mairie propose le 14 mars un spectacle au sujet du harcèlement au théâtre de Buc : Spectacle 
de magie avec un magicien ayant lui-même subi du harcèlement, proposé pour les élèves à partir 
du CE2.  
 
Formation PHARE sur le harcèlement réalisée pour la directrice. Communication synthétique aux 
parents à faire. 
 
Proposition de la mairie (Mme Verly) de créer une boite à lettres placée dans l’école (fait par 
l’association Les Papillons Bleus) afin de libérer la parole des enfants victimes de violence/de 
harcèlement. Projet qui sera mis en place pour la rentrée scolaire 2024/2025. Le principe est de 
recueillir les lettres chaque semaine. L’association relève les courriers par mail chaque semaine - 
relais par une personne de la mairie, en toute discrétion, chargée de scanner les lettres. Elles 
seront analysées par des professionnels de l’association. Suivant la gravité des retours, le cas est 
géré à haut niveau par le procureur sinon, prise en charge par l’équipe enseignante  
 
Kangourou des maths : date prévue le jeudi 21 mars 2024. 
 
Prix Chronos : 2 livres à lire pour certaines classes. Vote prévu le 23 avril.  
 
3 bureaux de vote seront mis en place. Vote avec cartes d’électeurs, réutilisation de la carte 
d’électeur de l’année dernière pour les enfants qui l’ont encore. 
 
Puis un goûter est prévu à l’issu du vote. 
 
 
Date à retenir pour la kermesse de fin d’année : vendredi 28 juin 2024. 
 
 

6. Rencontre sportives : USEP et interclasses 

 

Lors du 1er conseil d’école, il a été annoncé la création d’une nouvelle association USEP ECOLE 
ELEMENTAIRE LOUIS CLEMENT puis la dissolution de l’AS école primaire louis Blériot. 
 
Le document de la mairie a été transmis tardivement car la décision aurait dû se faire en conseil 
municipal, d’où le délai. L’école n’a pas eu le temps de s’inscrire aux rencontres sportives de cette 
année. 
 
Prochain projet sportif intergénérationnel « les olympiades » entre l’EHPAD de Buc et l’école Louis 
Clément. Equipes mixtes de résidents valides et d’enfants sur des activités de beach baudruche, 
pétanque, tir à l’arc (flèche a ventouse), etc… 
 
Afin de faire aboutir ce projet une rencontre est prévue avec Ludovic, l’intervenant Sport et Mme 
Sanchez, avec la directrice de l’EHPAD lundi 4 mars 2024. 
 
Idée d’une olympiade entre écoles, à voir avec Ludovic. 

Concernant les Jeux Olympiques 2024 : quelques articles de sport reçus à l’école ainsi que les 
pièces commémoratives. En attente des livrets qui vont avec. 
 
Intervention de sportifs du hand-bike avec essai possible. 
 
Relance du projet de cross avec Ludovic est également en cours. 



 
7. Budget 2024 (fonctionnement et investissement, i nformatique) 

 
Mme Sanchez a transmis ses souhaits en octobre (demandes de mobilier pour poursuivre 
l’aménagement de l’école, entrées musées/ateliers, transports collectifs, panneau d’affichage pour 
la classe de Mme Sanchez, …). 
 
 

8. Travaux effectués et demandés 

 
Problème de sonnerie. Réglage à revoir car il est sensible 
 
Alarme ? Y en a t-il une ? Cela ne sonne pas. Après vérification, elle sonne mais le corps 
enseignant ne sait pas la stopper. 
 
Demande d’une lumière pour avertir lors des PPMS pour se cacher (quelque chose de silencieux). 
Idée d’un signal lumineux. La mallette PPMS présente dans l’école possède une corne de brume, 
une radio branchée sur la fréquence France bleu, talkies-walkies, affiches sur les fenêtres, etc… 
suivant les différents scenarii. 
Lors du dernier PPMS, 2 classes n’avait pas entendu la corne de brume. 
 
Problème sur la fermeture des portes qui donnent sur la cour - chiffrage pour le remplacement de 
la porte du préau en cours 
 
Des classes ne ferment pas : ancienne salle informatique, salle de Mme Xavier, salle de Mme 
Dumont). Toutes ne ferment pas, les enseignants n’ont pas les clés. 
 
Classe CP : Problème de chaises réglables qu’on ne peut plus régler en hauteur => les enfants 
sont mal assis car leurs jambes ne passent plus sous le bureau 
 
Il manque de chaises à la cantine => une dizaine de chaises prises dans des classes pour 
compléter le mobilier de la cantine. 
 
Signalement d’un WC bouché dans les sanitaires des filles. 
 
Tout problème de matériel, fermeture de porte doit être remonté rapidement à la mairie. 
En principe, il devrait y avoir un registre des commandes faites par l’école. Il existe bien des 
dossiers numériques regroupant les commandes par année. Mme Sanchez précise que 
MANUTAN à privilégier par rapport à DELAGRAVE pour la qualité. 
 
M. Joao de Barros va passer pour déterminer ce qui est urgent. 
 
Besoins évoqués lors du 1er conseil d’école : 

 Sur le besoin de mobilier pour 2 classes (tables et chaises) ; pour la bibliothèque, des 
étagères. La mairie dit qu’elle n’est pas sûre que l’école puisse les avoir cette année. 

 Sur la possibilité de récupérer des meubles dans une société qui les donne : demande à la 
mairie de mettre à disposition un camion pour les transporter : Mme Sanchez dit que rien 
n’était bien. 

 Sur la demande de tracés dans la cours, pour délimiter des zones (calme, jeux,…) : la 
mairie demande un plan proposé par l’école. La mairie vérifiera ensuite la faisabilité. 

 
 

9. Questions des parents  

Questions pour les enseignants : 



• Retours positifs de plusieurs familles : les enfants sont contents de venir à l’école et 
apprécient les cours et leurs maîtresses, notamment Mme Sanchez et Mme Xavier. 

• Demande de rdv de mi-année en section anglophone - pas de réunion prévue, les parents 
le désirant peuvent demander 1 rdv. 

• Les sorties sont très appréciées. 
• Demande de coordination des calendriers d’animations entre les écoles (kermesse, sorties, 

chorale, etc…). 
• Problème liés à la propreté des toilettes - certains garçons se retiennent pour ne pas aller 

aux toilettes sur le temps scolaire de peur d’être accusés d’avoir sali 
• Absence prolongée du professeur d’allemand : soucis de santé. Problématique pour trouver 

des professeurs d’allemand. 
 
 
Questions pour la mairie : 

• Problèmes sur la cantine relevés par de nombreux parents. Le compte rendu effectué par 2 
délégués doit être transmis ainsi que toutes les doléances au service enfance éducation. 
On demande également de remettre au goût du jour les comités, notamment restauration, 
en mairie. 
 

• La mairie ne semble pas avoir la bonne adresse mail des délégués : transmettre le mail de 
l’école valide à la mairie pour s’assurer de la bonne transmission des informations : 
parentdelegueprimaireclement@outloock.fr 

 
 
 
 
 
 
 
La directrice, Madame Sanchez          Secrétaire de séance, Pauline Moulin 
                                                        

       
     


